

Zwei Doppelsiege für die Henningers

Die Eheleute des ASC Ansbach räumten beim Automobilslalom auf dem Speichersdorfer Flugplatz die Punkte ab

ANSBACH (bl) - Auf dem Speichersdorfer Flugplatz ging es für die Slalomfahrer des ASC Ansbach rund. Bei der Veranstaltung des RST Mittelfranken wollten sie die nächsten Punkte für die Deutsche und Nordbayerische Slalommeisterschaft im Deutschen NAVC holen.

Die Serienklasse 1 war am Samstag mit nur vier Teilnehmern besetzt. Mit deutlichem Vorsprung sicherte sich Florian Henninger den Sieg vor seiner Frau Barbara.

Mit 16 Teilnehmern als eine der stärksten Klassen ging die Klasse 5 ins Rennen. Der Sieg ging an Matthias Bittner (MSC Jura). Christoph Beyer vom ASC musste sich aufgrund von Pylonenfehlern im schnelleren Lauf mit Platz 4 zufriedengeben, Rainer Hoffmann folgte auf Platz 5. Das Ansbacher Trio komplettierte Wolfgang Tonn auf Platz 10.

Auch in der leistungsstärksten Serienklasse 6 war mit elf Teilnehmern für Spannung gesorgt. Der Sieg ging erneut an Ralph Beck (MSC Bechhofen). ASC-Starter Karl Schopf belegte beim Samstagslauf Platz 7.

Auf veränderter Strecke ging es am Sonntag wieder früh los. Das Ergebnis der Klasse 1 konnten die Veranstalter vom Vortag übernehmen. Florian und Barbara Henninger sorgten wieder für einen ASC-Doppelsieg.

Auch die Klasse 5 kürte den gleichen Sieger wie am Vortag - Matthias Bittner durchfuhr die Strecke in der kürzesten Zeit. Die drei Ansbacher Starter Rainer Hoffmann, Wolfgang Tonn und Christoph Beyer sicherten sich die Plätze 6 bis 8.

Die Klasse 6 hielt auch keine Überraschung an der Spitze bereit, es siegte erneut Ralph Beck. Karl Schopf konnte sich auf Platz 5 verbessern.



Florian Henninger war in seinem Daihatsu Cuore in Speichersdorf Sieger der beiden Läufe in der Serienklasse 1. Foto: Barbara Henninger